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Och naja, so Aufgaben gab es auch letztes Jahr bei einigen Spielen. Ein Bornemann hätte drei
unserer Schlüsselspieler erst einmal ersetzen müssen, bei der letztjährigen Fantasielosigkeit
muss ich da den Daumen senken. Und wie gesagt, der Rest ist ja noch da, wer sollen den diese
ganzen guten Charaktere gewesen sein? Ich erinnere gerne auch noch einmal an das
katastrophale Trainingslager letzten Winter.

Die Mannschaft ist keine Mannschaft mehr, da stimme ich zu. Ob das unter Bornemann jetzt
besser wäre ist halt Spekulation, kann man durchaus so sehen gebe ich zu.

Köllner in der 2. Liga, ja warum nicht. Zumindest wenn er sich nach seiner völligen
Überschätzung letztes Jahr wieder geerdet hat. Das war am Ende schon grotesk, da hat er die
Mannschaft dann ja auch verloren.
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